

viernes 30 de junio de 2017

## El Alcalde de Antequera asiste a la entrega de reconocimientos a los mejores expedientes del alumnado del IES José María Fernández

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistía en el mediodía de ayer jueves al acto de entrega de los Premios Pintor 2017 y de los Diplomas de Excelencia Educativa del Instituto de Enseñanza Secundaria José María Fernández, en el que se han reconocido y premiado los mejores expedientes académicos de cada nivel y al alumnado que ha destacado en diversos campos a lo largo del curso.



Se ha reconocido así el esfuerzo y los resultados académicos tanto de los alumnos de secundaria como los de bachillerato y formación profesional, entregándose en su caso un premio en forma de escultura con el busto del insigne investigador y artista antequerano José María Fernández.

Durante su intervención, el Alcalde ha reiterado su felicitación a los alumnos galardonados alabando el esfuerzo realizado durante el curso académico que ahora concluye, destacando que todos ellos son "ejemplo para la juventud" deseando el mayor de los éxitos en sus respectivas trayectorias ante la llegada, tarde o temprano, "de una merecida recompensa en virtud al sacrificio y esfuerzo personal".

